



## RINGKASAN

**TRIESYA RIZKY FIRDAUS.** 2021. Peran *Broadcast Assistant* dalam Proses Produksi Iklan Layanan Masyarakat di Radio Xchannel 87.8 FM Bogor. *The Role Of Broadcast Assistant in the Production Process Of Public Service Advertisement On Radio Xchannel 87.8 FM Bogor* Program Studi Komunikasi, Sekolah Vokasi, Institut Pertanian Bogor. Dibimbing oleh WAHYU BUDI PRIATNA.

Masyarakat kini sudah tidak asing dengan berbagai media yang mampu memberikan hiburan sekaligus informasi kepada khalayak. Radio merupakan salah satu media elektronik pilihan masyarakat yang masih didengar hingga saat ini. Radio XChannel 87.8 FM adalah salah satu stasiun radio dari sekian banyak Radio yang ada di Kota Bogor.

Lokasi pengumpulan data Laporan Akhir ini dilaksanakan di Radio Xchannel 87,8 FM, Jl. Cilendek No.49 Bogor, Jawa Barat. PKL dilaksanakan terhitung mulai dari tanggal 1 Maret 2021 hingga 29 April 2021. Metode yang dilakukan yaitu dengan cara pengumpulan data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, berpartisipasi langsung, wawancara, dan studi pustaka. Rumusan masalah dari laporan ini meliputi bagaimana proses produksi iklanlayanan masyarakat, bagaimana peran *broadcast asisstant*, dan apa saja hambatan dan solusi yang dihadapi *broadcast asisstant* pada proses produksi iklan layanan masyarakat. Tujuannya untuk menjelaskan terkait rumusan masalah yang diangkat.

Iklan layanan masyarakat (ILM) mengandung pesan baik yang diharapkan dapat membuat pendengar berperilaku baik khususnya dalam berkehidupan sehari-hari di masyarakat. Proses produksi iklan layanan masyarakat ini dibagi menjadi tiga tahapan, yaitu pra produksi, produksi, dan pasca produksi. Tahapan proses produksi tersebut tidak dapat berjalan dengan baik tanpa adanya peran *broadcast asisstant* (BA).BA juga berperan untuk membantu Program Manajer dalam memproduksi berbagai hal, contohnya membantu membuat ILM, membuat naskah iklan komersial, mencari dan menulis berita, melakukan rekaman untuk *voice over* iklan, serta mengedit audio

Proses produksi tersebut tidak luput dari hambatan yang dialami diantaranya hambatan komunikasi dan hambatan teknis. Solusi yang dilakukan dalam menanggulangi hambatan tersebut ialah *openness to other ways of thinking, self-reliance and independence, flexibility*, dan *patience*.

Simpulan Laporan Akhir ini ialah proses produksi ILM melalui tiga tahapan yaitu tahap pra produksi, tahap produksi dan tahap pasca produksi. Peran BA pada proses produksi ILM sangat penting, karena seorang BA terlibat dalam setiap proses produksinya. BA mampu melewati berbagai hambatan yang dialami dengan cara menerapkan solusi yang ada untuk mengatasi setiap hambatan yang terjadi. Saran yang dapat diberikan menjalin komunikasi yang lebih baik antara satu sama lain dan lebih memperhatikan fasilitas kantor.

Kata kunci: *Broadcast asisstant*, iklan layanan masyarakat, Radio Xchannel